



二〇〇八年

迎春



議長 折本 明



副議長 吉田 博史

新年明けましておめでとうございます。  
市民の皆様には、希望に満ちた初春を迎えられたことと、心からお慶び申し上げます。

さて、現在、地方自治体は、地方分権と三位一体改革の中において、限られた財源を有効に活かし、市民の皆さまが安心して暮らせるまちづくりを目指しており、議会の果たす役割は、ますます重要なものになっております。新生「土浦市」が誕生してまもなく二年になりますが、この間、議会におきましても、市民の皆さまの声を市政に反映すべく日々努力を重ねてまいりました。

今後、議会一丸となって市政発展のために尽くしてまいりたいと思っております。そのためには、行動する議会、市民に見える透明な議会となるよう改革するとともに、議会を公平且つ円滑に進めるため、誠心誠意その使命と責任を果たすべく、職務に全力を傾注する決意であります。

本年も、市民の皆さまの変わらぬご支援とご協力をお願い申し上げますとともに、市民の皆さまのご健勝とご多幸をご祈念いたしまして、年頭のご挨拶とさせていただきます。

## 市民の皆様へ 〈お詫び〉

今回の議員の不祥事につきましては、市民の皆さまに多大なるご迷惑をお掛けしましたことを深くお詫び申し上げます。

このたび、本市の市議会議員が起こした政務調査費を私的に流用したことは、市民の代表者としての自覚を欠く恥ずべき行為であります。市民の皆さまの信頼を根底から踏みにじり、市議会の品位を傷つただけでなく、土浦市の名誉をも著しく傷つけたものであり断じて許されることではありません。

土浦市議会としましては、社会的・道義的責任を真摯に受け止めるとともに、議員一同、公人として自らの責任を再確認し、失った信頼の回復に全力で努めてまいります。

土浦市議会議員一同

市議会の模様は、土浦ケーブルテレビで議会初日翌週の月曜日から、午後10時～11時まで順次録画放送予定です。

### ● 議会報編集委員会

委員 長	吉田 博史
副委員 長	竹田 裕
委員	盛内 良雄
委員	久松 一夫
委員	福田 玉留